
 

 ESTADO DE SÃO PAULO 
Requerimento nS/s8%/2021.

Ementa: Informações sobre fornecimento
de aparelhos auditivos.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Tendo em vista que grande parte da população se encontra sem
recursos financeiros que possibilitem adquirir o aparelho auditivo por meios
próprios;

Considerando que antes da crise na saúde causada pela pandemia, já
existia demanda reprimida para o serviço e, a DRS VII disponibilizava apenas
dois atendimentos para avaliaçãodo paciente;

E por fim, considerando a relevância do assunto em questão, a

Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem
pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- Atualmente qual o número da demanda reprimida? Qual o tempo
de espera desses pacientes”?

2- Os atendimentos continuam sendo feitos através do Departamento
Regional de Saúde (DRS VII)? Quantas avaliações estão sendo disponibilizadas
mensalmente?

3- Qual o tempo médio entre o agendamento e a avaliação e, entre a

avaliação e a disponibilização do aparelho?
4- De outubro de 2019 até o presente momento, quantos

encaminhamentos foram realizados e quantos aparelhos foram fornecidos?

Valinhos, 13 de setembro de 2021.

mE
Mônica Morandi

Vereadora
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